
Subject: Welche Art von Absetzen ist sinnvoll ?
Posted by alpha2 on Wed, 05 Dec 2012 21:23:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey,

folgendes.. ich nehme nun seit knapp 2 jahren Fin. anfangs noch in einer sehr hohen dosis von
1,25 mg /tag ,jedoch habe ich diese mit der zeit immer weiter runtergeschraubt.
habe zwischenzeitlich immer wieder mal 1-2 wochen pause gemacht und es dann wieder
angesetzt.
bin zurzeit bei einer dosis von ca. 0,8 mg/ alle 2 tage (also eine 5mg gesechstelt) .

warum ich es absetzen will ist für viele ,die das hier lesen, bestimmt auch interessant.
1. ich habe mir die veränderung angeschaut..wie es vor 2 jahren war und jetzt. und ich komme
zu dem ergebnis,dass fin mit in sachen haarausfallstopp keinesweges geholfen hat. es ist ein
nach wie vor fortschreitender prozess..
das haarbild wird immer schlechter.
2. ich habe den eindruck ,dass meine libido kaum mehr vorhanden ist.. zwar habe ich
regelmäßig sex. allerdings sehr häufig mit einer nur sehr schwachen erektion, welche
vermutlich daher kommt ,dass ich so gut wie kaum sexuelle lust verspüre. selbst bei der
selbstbefriedigung ist die erektion oftmals nur sehr lasch.. das glied ist einfach nicht mehr so
richtig hart,versteht ihr ? dieser einstige baumstamm ist nur noch ne art gartenschlauch

zunehmend habe ich angst,dass sich dieser zustand irreversibel ist.

zu meiner frage.. von der dosis von 0,8mg / alle 2 tage will ich nun ganz weg kommen.

WELCHE dosis nehme ich da am besten über WELCHEN zeitraum ?

vielen dank ,jungs.. euch alles beste
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